
Ecole maternelle Floréal - Tullins 

3eme conseil d'école de l'année scolaire 2013-2014 
 

23 juin 2014 

Présents : 

- Les enseignantes de l'équipe éducative Mmes RODET PERRIER, MARRU, GUILLAUD, 

LAGACHE ET MARILLAT 

- Les représentants de la mairie: Mme  BUCCI élue aux affaires scolaires et Mme 

SAULNIER responsable du service vie scolaire à la mairie. 

- Les représentants des  parents d'élèves : Mmes DANIELCZACK, GRANAT et STOESSEL 

 

Début de la réunion 17h30 

 

 

Rentrée septembre 2014 : 

123 élèves sont inscrits aujourd’hui selon la répartition suivante : 

 Petite section PS = 48 élèves 

 Moyenne section MS = 36 élèves 

 Grande section GS = 39 élèves 

Il y aura donc 2 classes de PS, 1 classe de MS, 1 classe de MS/GS et 1 classe de GS avec environ 

24/26 élèves par classe. 

 

 

Travaux : 

 Toiture : les travaux ne se feront pas cet été suite à la non-obtention de subventions qui 

étaient intégrées dans le budget. Pour rappel, le coût des travaux s’élève à 400 000€. Un 

nouveau devis sera fait début juillet avec une réduction des coûts (matériaux utilisés par 

exemple).  Le nouveau planning prévoit le lancement de l’appel d’offre fin 2014 avec la 

réalisation des travaux pendant l’été 2015.  

Il a été demandé si des travaux sont envisagés pour limiter les fuites en attendant la nouvelle 

toiture, la réponse est « oui » mais la difficulté réside dans la détection de l’origine des 

fuites. 

 Chemins entre jeux : la demande est une nouvelle fois faite concernant la réalisation de 

chemins d’accès entre les jeux dans la cour. La Mairie prend en compte la demande. 

 Arbre autour du bac à sable : aujourd’hui les enfants ne peuvent pas jouer dans le bac à 

sable car il est en plein soleil, les arbres ne sont pas positionnés correctement pour faire de 

l’ombre. Une demande est faite à la Mairie pour planter des arbres pour que le bac à sable 

soit utilisable. 

 Rideau : le rideau (séparation entre la classe des PS/MS et PS) est à changer. La Mairie 

demande s’il faut des rideaux ou des cloisons. Une réponse doit être donnée par l’école. 

 

Note : lors du premier conseil d’école (2014-2015), la Mairie invite l’école à lister les travaux à 

budgéter pour l’année 2015 (exemple : toiture, peinture classe MS/GS) 

 

 

Matériels : 

Suite aux intrusions dans l’école, beaucoup de « petits » matériels manquent.  

La question des 2 ordinateurs volés également est posée, mais étant donné la vétusté des ordinateurs 

rien n’a été remboursé.  

Des tapis de sieste ont été dégradés pour les classes de MS et GS, et au vu de la rentrée prochaine 

des tapis manquent. L’Ecole demande à la Mairie l’achat de 50 tapis cette année, et 50 autres 

l’année prochaine. 



 

 

 

Sécurité : 

 Alarme : des détecteurs de présence vont être installés pendant l’été (1 détecteur/pièce) 

 « Gilet jaune » : pendant le mois d’Avril, un gilet jaune était présent à 8h30 devant l’école 

au niveau du passage piéton. Hors depuis plusieurs semaines maintenant il n’y a plus 

personne. La Mairie est surprise de cette information et doit voir avec la service concerné. 

La Mairie nous informe également qu’à partir de la rentrée (septembre 2014) une personne 

sera présente aux 4 horaires d’entrée/sortie des classes. 

 Haies : un courrier a été envoyé à SDH pour demander de tailler les haies qui empiètent sur 

le trottoir en face de l’école. 

 Trottoir rue P.Mendès France : le sujet avance côté mairie, mais c’est long car cela 

demande des rachats de partie de terrain à des particuliers ou sociétés privées. 

 

 

Activités de l’année : 

Pour toutes les classes : 

 La semaine du goût : 

o Couvent des Carmes (jardin pédagogique)  

o Séchoir à noix de Vinay 

 Sortie Cinéma : une sortie avant les vacances de Noel.  

Accord pour la rentrée prochaine entre la Mairie et l’Ecole pour que le choix des 

films se fassent entre le cinéma et l’école directement. 

 Fêtes de Noel 

 Carnaval 

 Planétarium  mobile 

 Spectacle de fin d’année 

 Ludothèque/ Médiathèque 

Cette année il n’y a eu que 2 créneaux par classe, contre 3 l’an passé. L’Ecole 

demande s’il est possible d’augmenter le nombre de créneaux. Aujourd’hui la Mairie 

ne peut rien répondre car l’organisation et le planning de la Médiathèque et de la 

Ludothèque sont en cours d’élaboration suite aux nouveaux rythmes scolaires 

Note : pour les sorties,  il faut un minimum d’encadrants. Une des sorties de l’école a été annulée 

faute de parents accompagnateurs. Les enfants sont pénalisés.  

 

Classe PS : 

 Visite de la Casemate et du musée des jeux 

 Château de l'Arthaudière 

 

Classe PS/MS : 

 Moulin Guitare 

 Cirque Pinder 

 

Classe MS : 

 Visite de la Casemate 

 Lombric Composteur 

 

Classes GS : 

 Prévention des risques 

 Pompier 

 Lombric Composteur 



 Classe Découverte dans le Vercors 

 Piscine 

 

Note : concernant la piscine, cette année les trajets se font en bus, ce qui est appréciable côté 

encadrants et enfants.  

Une question a été posée pour savoir s’il est possible de faire passer les enfants sous la douche du 

pédiluve (il n’est pas possible de laver tous les enfants sous la douche), mais l’eau est plutôt froide. 

 

 

Projet d’école 2014-2017 : 

Une proposition a été faite par l’école, elle est en cours de validation. Suite à de possibles réformes, 

les axes demandées par le Ministère peuvent changer. Il est donc possible que le projet proposé 

cette année soit modifiée en 2015.  

Les propositions ont été définies suite à des échanges avec l’école primaire : 

- Numération et espace-temps 

- Bibliothèque à l’école (langage) 

Une réflexion est en cours également sur le mercredi matin pour réaliser des ateliers qui mêlent les 

maîtresses et les niveaux. Mais il n’y a encore rien de défini. 

 

Communication avec les parents : 

 La Directrice rappelle qu’il faut respecter les horaires : 

o Matin : les classes débutent à 8h40, l’accueil des enfants se fait entre 8h30 et 8h40 

(hors garderie) 

o Après-midi : les classes débutent à 13h40, l’accueil se fait entre 13h30 et 13h40. 

 Les maîtresses rappellent qu’elles font circuler des informations importantes pour les 

parents à travers les cahiers de vie.  

 La Directrice propose qu’un représentant des Délégués des Parents d’Elèves (DPE) participe 

(5 minutes) aux réunions de rentrée. Les DPE sont d’accord. 

 

Divers : 

 Les DPE demandent s’il est possible d’avoir un panneau d’affichage à l’extérieur de l’école, 

à côté du panneau de l’école (demande déjà faite lors du précédent conseil d’école) 

 Les DPE veulent préciser qu’ils ne sont pas à l’origine de la pétition qui a circulé devant 

l’école (fin avril) sur les rythmes scolaires. 

 Les DPE ont proposé la réinstallation de poubelles devant l’école. La Mairie a répondu que 

ce n’est pas possible car nous sommes toujours en plan Vigipirate. 

 

 

Rythmes scolaires : 

Pour toute question relative aux rythmes scolaires, les parents peuvent se diriger vers le service 

scolaire de la Mairie. 

 

 

Fin de la réunion 18h45. 

 

 


